



comunicado

ADMINISTRACIÓN DE REHABILITACIÓN VOCACIONAL

Sobre 1,500 estudiantes de educación especial participaron de experiencias de trabajo bajo programa de Rehabilitación Vocacional

(11 de agosto de 2023) – La **Administración de Rehabilitación Vocacional (ARV)**, adscrita al Departamento del Trabajo y Recursos Humanos (DTRH), **realizó su programa de empleo de verano “Experiencia de Aprendizaje Basada en Trabajo” (EABT)** donde logró posicionar a sobre 1,500 estudiantes de educación especial.

“A través del programa EABT abrimos una oportunidad de empleo a 1,500 estudiantes de educación especial de 16 a 21 años, entre estos alumnos del Departamento de Educación (DE) que pertenecen al Programa de Educación Especial o bajo la sección 504 de la Ley de Rehabilitación, así como a jóvenes universitarios elegibles. Dichas experiencias proveen a sus participantes las herramientas para ir adquiriendo conocimiento dirigido hacia sus primeras habilidades de trabajo y aprender sobre el campo en el cual están interesados,” mencionó la administradora de la agencia, doctora María M. Gómez García.

La titular de la ARV indicó que el programa se ofreció en diversas regiones de la Isla y brinda trabajo en diferentes escenarios. Además, añadió que se coordinó con un sinnúmero de patronos del sector público y privado, entre estos: municipios, agencias y organizaciones sin fines de lucro, en donde fueron ubicados los jóvenes, muchos en su primera experiencia laboral, en la cual pudieron establecer contactos profesionales valiosos.

La administradora visitó a algunos de los estudiantes que fueron ubicados para su EABT 2023 en la oficina de servicio de ARV en el edificio Mercantil Plaza de San Juan. **Los jóvenes Alejandro Muñiz Vargas, Diego Santiago Claudio, Irelis A. Cintrón Colón, Jay Pabón Osorio, Ángela Fuentes Vélez y Eddaliz Mercedes Medina describieron la experiencia como única y una gran oportunidad para conocer cómo podría ser su desempeño al momento de insertarse al mercado laboral.** Esta oportunidad les ha permitido aprender diversas destrezas del trabajo de oficina entre sus responsabilidades. Los estudiantes finalizarán el programa el viernes, 11 de agosto de 2023.

De otra parte, para la secretaria de Educación, Yanira Raíces Vega, esta iniciativa revela el compromiso de la administración del gobernador, Pedro R. Pierluisi, con los alumnos del programa de educación especial. “De esta manera, los participantes van explorando lo que pudieran ser sus metas profesionales futuras. Sin lugar a duda, nuestro gobierno sigue enfocado en proveer, a los jóvenes y estudiantes con diversidad funcional, oportunidades que puedan integrarlos a la fuerza laboral y un futuro con una vida más independiente,” afirmó.

La administradora reiteró que estos esfuerzos hacia las experiencias de empleo e integrar a las personas con diversidad funcional al mercado laboral son la esencia y el fin de la agencia en su enfoque ocupacional que además forma parte de la política pública del gobernador, Pedro R. Pierluisi, quien tiene un compromiso firme con la población con diversidad funcional. De hecho, **la Fortaleza también acogió a varios estudiantes para experiencia de trabajo. Los alumnos Esmeralda M. Encarnación Despiou e Ishta N. Batista Bonilla fueron asignados a la oficina de Servicios al Ciudadano, mientras que Kenneth J. Morales Abreu y Fabiola Vázquez Figueroa laboraron en la división de Recursos Humanos de la Oficina Propia del Gobernador.**

Para información sobre ARV puede comunicarse al 787-729-0160 extensión 7239 o acceda: <https://arv.pr.gov/>.

###